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A Fé Intelectual Ou A Fé De Coração 
  “Mas o que diz isso? A palavra está perto de ti, na tua boca e no teu coração: isto é, a palavra da fé, 
que pregamos; que se confessares com a tua boca o Senhor Jesus, e creres em teu coração que Deus 
o ressuscitou dentre os mortos, serás salvo. Pois com o coração se crê para a justiça; e com a boca se 
faz confissão para a salvação ” (Romanos 10: 8-10). 

Você acredita em Deus e diz que acredita em Deus, e não recebeu o Espírito Santo, há algo errado 
com sua fé ( Eph. 1: 13-14). ' porque Deus tem a obrigação de dar a cada crente que se arrepende e 
é batizado, tem a obrigação de dar a você o batismo do Espírito Santo ( Atos 2: 36-38). E Ele está 
mais disposto a dar a você do que você a recebê-lo. Está certo. Portanto, há algo errado em algum 
lugar. Você acabou de ter uma fé mental e, em vez de uma fé do coração. Pois Deus tem a 
obrigação de guardar Sua Palavra. [ 1] 

Irmão, é pela fé que você é salvo ( Eph. 2: 8-9). Isso está certo? Mas ouça. Ao aceitando sua fé, Deus 
confirma a sua fé pelo baptismo do Santo. Se você diz que acredita, e você não recebe o baptismo 
do Espírito Santo, então você não, sua fé não é aceitada perante Deus. Você tem uma fé mental e 
no lugar de uma fé de coração. Está certo. 

Quando você realmente acredita em Deus, Deus tem a obrigação de derramar o Espirito Santo em 
você. E então se Ele derramar o Espírito Santo sobre você ... Você diz: “Bem, eu também tenho o 
Espírito Santo”. Bem, se você tem, é provável que acredite no sinais e maravilhas sobrenaturais, 
porque você foi adicionado a isso. Essa é a fé. [ 2]  

Agora, se você pode olhar e viver quando você ouve a pregação do Evangelho, com base na Palavra, 
isso está estabelecido ( ROM. 1:16). Você está curado bem aí. Mas você não pode ser curado pela 
fé mental. Você tem que ser curado por uma fé viva real do seu coração ( ROM. 10: 8-10). Não 
importa o quanto você esteja agitado aqui, e não importa o quanto você descrê aqui, se algo aqui 
em baixo diz que acabou, acabou; Isso é tudo. Isso resolve tudo. Não há mais medo de forma 
alguma. Ninguém poderia te dizer diferente. Você não sabe por que acredita. Não é razão; é fé. 
Você apenas acredita e é assim que acontece. Você acredita e segue em frente, não importa o que 
o conhecimento dos seus sentidos diria, esteja totalmente fora da razão ... [ 3] 

Veja Noé lá atrás em Gênesis. Quando Deus falou com Noé naquele dia, a Palavra de Deus veio a 
Noé e disse-lhe para construir uma arca para salvar sua família ( Gênesis 6: 9-22). E você sabe, o 
mundo estava de pé antes da destruição antediluviana; não era inclinar-se para trás assim para 
trazer água. E quando Deus disse a Noé que enviaria um dilúvio, uma chuva, ora, você sabe que ele 
tinha críticos. Mas a fé não vê o que são as circunstâncias; fé olha para o que Deus diz. A fé não 
tenta raciocinar. A fé apenas considera o valor de face.  

Agora, existem dois tipos diferentes do que chamamos de fé hoje. E lamento dizer isso, mas estou 
bem certo disso, que há muita fé intelectual em vez de ser fé de coração. 

Vejam, tantos avivamentos estão ocorrendo em todo o país e as pessoas estão reivindicando ser 
salvas, e grandes evangelistas dizendo que eles salvaram tantos milhares e assim por diante. E então 
você volta e descubra que essas pessoas não ficam. Apenas uma emoção na reunião, e eles estão 
resolvidos. Muitas pessoas na reunião levantem-se e reivindiquem cura e vá embora, mais pela 
emoção ou mais pelo psíquico do que pela verdadeira revelação Divina do Senhor Jesus. E a 
primeira pequena dor os atinge, eles desistem e dizem: “Bem, eu não recebi minha cura”. Agora, se 



você realmente acredita nisso com o seu coração, dez mil dores nunca o fariam desistir. Está certo, 
' porque sua fé já começou. Você está em ação agora.  

Jesus disse: " Está escrito, o homem não viverá só de pão, mas por toda Palavra que sai da boca de 
Deus. "( Matt. 4: 1-4). É aí onde sua fé estava ancorada. É aí onde a fé de cada homem e mulher 
deve ser ancorada hoje está na Palavra viva de Deus. Você acredita nisso, você pode colocá-lo em 
ação. 

Jesus quando ele estava aqui na terra, Ele disse: " Em verdade, em verdade vos digo que nada posso 
fazer por mim mesmo; Eu sou o Filho, não posso fazer nada; mas o que o Pai me mostra, isso eu 
faço. Eu vim para fazer a vontade de Deus. "( João 5:19). E quando Ele foi embora, disse que este 
ministério não cessará agora. "Pelas mesmas coisas que eu faço, você também fará. Pois eu estarei 
com você, mesmo em você até o fim do mundo. " (João 14: 12-21). " E isso será um sinal, As mesmas 
coisas que eu faço, você fará até o fim do mundo. " 

Não é isso; é colocar sua fé em ação na Palavra de Deus, e cavalgar no cada vento do Espírito Santo 
que respira sobre um ser humano mortal. É quando ele deve colocar sua fé em Deus e dizer que a 
Palavra de Deus está certa. 

Aqui estão minhas asas, tanto o Novo quanto o Antigo Testamento. Acredito toda palavra dele vai 
me embalar. Isso me trouxe de pecador para cristão. Isso me trouxe de um pecador maldito a um 
pregador. Isso me levou de um cego a um olho bom. Curou me quando estava doente. Isso me 
levará da terra para a glória alguns dias. Mas minha fé repousa somente em Cristo o Senhor. Que 
bom, fé em ação.  

Os heróis do Antigo Testamento tinham fé; eles o colocam em ação. Você tem por exemplo ( Heb. 
11: 1-30). Agora temos fé, mas você não a colocará em ação. Vá embora com os poderes do 
Espírito Santo! [ 4] 

E não importa o quanto, irmã, você na cadeira de rodas, acredite que Deus é um Curador, se sua fé 
não pode entrar em ação, você sempre estará na cadeira de rodas. Mas quando sua fé pode agir 
em um lugar que diz isso em sua alma, não raciocinando, mas algo aqui diz isso, então, irmão, algo 
leva Lugar. Você começa a se mover. ' Porque é impossível não ser. Isso é verdade. [ 5] 

Agora, qualquer uma dessas promessas, se você está cansado, chateado, preocupado, nervoso, 
doente, pecado, seja o que for, quando você aceitar isso de coração, vá confessar, e então dizer 
que está certo, Deus está aqui para consertar, quando você for para confessar. Mas se você está 
com medo de dizer isso e de agir de acordo com sua confissão, não importa quantas vezes você 
ourado por você nunca ficará bom. Você tem que acreditar primeiro. Veja? Ele é o Sumo Sacerdote 
do que você confessa que Ele fez por você ( Heb. 4: 14-16). 

Você não pode dizer que acredita, até que realmente acredite em seu coração. Mas quando você 
orou firmemente e realmente acredita, então você pode dizer: "Eu acredito." Então você pode 
aceitar. E agora lembre-se, Ele está lá, fará de bom qualquer coisa que você acredita em seu 
coração que Ele fez e fará confessar (Heb. 7:25). Então, onde quer que você vá, testifique de sua 
cura. Então diz. Acredite assim. Diga isso aos outros. [ 6] 

Aceite Deus apenas pelo que Ele diz.  Não faz nenhuma diferencia como aparece: não raciocina Se 
você só tem fé intelectual, você arrazoará na Palavra de Deus; você tentará arrazoar Isto, diga: 
“Agora, deixe-me ver. Agora, o médico disse que não posso ficar bom, e se o médico disse assim, 
isso deve resolver isto”. Essa é a racionar. Fé não raciona; a fé acredita nisso de qualquer maneira. 
[4]. 



Um raciocínio? Elimine raciocínios. Jogue-os para baixo ( II Cor. 10: 3-6). Deus não quer que você 
tenha razão. A razão sempre tenta encontrar uma saída. Fé não raciocina, Fé apenas acredita. Sua 
mente, o que o faz raciocinar. É um mentiroso. [ 7] 

Assim como a fé nas obras. Abraham, não tinha Bíblia para ler, mas ele foi um profeta, sua visão e 
sua fé ( Gen. 12: 1-8). E parecia errado para os outros, que ele pensasse que eles iam ter um filho. 
Mas eles tiveram o bebê, porque sua visão do bebê era o que ele estava falando, "Eu vou ter isto! Eu 
vou ter! " Mas quando o bebê nasceu, as outras pessoas puderam ver com os olhos o que ele via 
em uma visão. E quando você age de acordo com o que você acredita em seu coração, então as 
pessoas conhecem a Deus, e sabem o que está acontecendo com você, pela maneira como você 
age. É assim que você vê Deus com o olho. Quando o nascimento do bebê veio, Isaac, a inspiração 
que o levou para isso tinha vindicado sua visão para onde as pessoas pudessem ver que o que ele 
viu em uma visão era realmente a verdade ( Gênesis 17: 15-22; 18: 9-15; 21: 1-3). [8] 

observa. "Se você acredita em seu coração que está sendo feito ..." Talvez aquela montanha ( 
Marcos 11: 22-24), parece exactamente como sempre foi, mas no seu coração você acredita nisso. 
Pode não haver apenas um pequeno grão de areia, mas algo está se soltando. Algo está 
começando a acontecer. Veja? Quando acreditamos que está sendo feito ... Mas você vê, nós só 
queremos algo espontâneo . E o que nós ganhamos? Deixado de fora, deixado de fora. Porque 
enfraquece. [ 9] 

Se você aceita a Cristo como seu Curador, e crê em seu coração que algo aconteceu com você, e 
você crê que está curado? Você vai acreditar que você está curado? Não deixe o diabo atribuir nada 
mais a você. Apenas continue. "Doutor", digamos, "doutor, como está?" Ele disse: “Ora, ainda está 
lá”. No seu coração você conhece; você sabe o que aconteceu. Primeira coisa, ele dirá, "Diga, 
imagine o que aconteceu com aquela coisa?" Em seguida, diga: "Olha, doutor, vou lhe contar. Veja o 
que aconteceu: Jesus Cristo me curou. Está certo. Jesus Cristo me curou. "[ 10] 

Se seu intelectual te diz que "Esta é a verdade, Deus é o Curador de doenças, " sua mente pode 
testemunhar que "Essa é a verdade", mas se não houver o fundamento do seu coração (fé, para 
cair dentro) para expressá-lo, isso não vai acontecer. Não. 

Não importa o quanto este homem externo possa raciocinar com as Escrituras, diga, "está certo," 
isso ainda não significa que seja certo. [ 11]  

Então, se você apenas tem uma concepção mental da Bíblia, Se você diz, " Bem eu acredite porque 
eu li. "Deus tem que revelar a você pelo seu coração ( Matt. 11: 25-26). Nenhum homem pode 
chamar Jesus o Cristo, somente pelo Espírito Santo ( I Cor. 12: 3). O Espírito Santo trata no coração. 
Portanto, se um homem realmente acredita nisso de coração, ele não tem medo de testá-lo. Mas 
se você estiver apenas mentalmente, você e raciocine, diga: “Bem, eu não poderia fazer isso. Eles 
podem fazer isso; este pode ter feito isso. Ela pode ter se curado, mas eu não sei sobre mim”. Mas 
se você tiver realmente baseou sua fé na Palavra eterna de Deus e está lá no fundo do seu 
coração, todos os demônios que saem do tormento não podem te aborrecer. Não, senhor, você 
tem que ficar aí. [ 4] 

Portanto, se um homem ou uma mulher pudesse obter seus pensamentos e seus testemunhos e 
suas vidas tão alinhadas com Deus até que o canal do Espírito Santo fosse perfeitamente um com 
Deus, o que aconteceria?  

Muitas pessoas vão ao altar para receber oração. Eles têm fé intelectual. Eles confessam seus 
pecados ( Tiago 5: 14-16) e se juntar a uma igreja pela fé intelectual. Eles acreditam nisso em suas 



mentes. Eles acreditam porque ouviram. Eles acreditam nisso porque sabem que é a melhor política. 
Mas não é para isso que Deus olha. Ele não olha para a sua fé intelectual. Ele olha no coração, onde 
o interior... E quando vem do coração, todas as coisas são possíveis; sua confissão se encontra com 
sua vida; sua vida fala tão alto quanto sua confissão. 

Mas quando sua confissão diz uma coisa e sua vida vive outra, há algo errado em algum lugar. Isso 
porque você tem uma fé intelectual e não uma fé de coração. E isso mostra que fora aqui está um 
conhecimento de Deus, mas aqui dentro é um demônio da dúvida. " Eu creio na cura divino, mas 
não é para mim. Pode ser, mas não acredito. "Entendeu? Fora você diz sim." Dentro de sua 
consciência diz "Não". Essa mesma coisa científica provaria que isso não estava certo, provaria. [ 12] 

E agora lembre-se, que se você pediu alguma coisa e não acredita em seu coração que vai 
acontecer, não vai acontecer, não importa quantas vezes você pede ( Marcos 11:24). Mas quando 
você acredita, não há nada para impedir isso aconteça. Tem que acontecer. Só tem que ser. [ 13] 

Agora, você vem ao altar percebendo que você é um pecador e você está desculpado por seus 
pecados. Você se arrepende do que fez. E você pode ficar lá e chorar por semanas, entrando e 
saindo. E isso nunca iria salvá-lo até que você acreditasse em seu coração que você está salvo, [ 14] 
e levantado, e confessar. “ Se você me confessar antes dos homens, Eu vou te confessar diante de 
Meu Pai e dos santos Anjos ” ( Lucas 12: 8-9; Mat. 10:32). Isso é verdade? 

Veja Agora, você não pode ser salvo, apenas pela fé e sua confissão ( ROM. 10: 8-10). [ 15] Agora, 
Ele não pode fazer nada por você até que você confesse. Isso está certo? Pois Ele é o Sumo 
Sacerdote de sua confissão. Ele não pode fazer nada ... "Você  confessar-me diante dos homens, eu 
vou confessar você diante do Pai. "Isso é certo?" Oque você diz que eu fiz aqui em baixo para você, 
é o que eu digo o Pai o que feito para você. " Ele é o sumo sacerdote. O Sumo Sacerdote de suas 
confissões ( Heb. 2: 14-18).  

Agora, aqui está Ele sentado aqui para fazer intercessões na minha confissão, e eu tenho o direito 
de confessar que Ele fez qualquer coisa por mim que esteja nas bênçãos redentoras. Aí está você. 

Quais foram as bênçãos redentoras? " Ele foi ferido por nossa transgressões, feridas por nossa 
iniquidade, o castigo da nossa paz estava sobre Ele, por Suas pisaduras fomos sarados. "( Isaías 53: 
4-5). Isso está certo? Essa é a possessão dos todos crentes. Isso é meu. [ 14] 

E então, observe, amigo. Eu quero te perguntar uma coisa. Agora, se Jesus de Nazaré ficou aqui 
vestindo este fato que eu estou usando, e por exemplo esta menina aqui, ou alguém da mesma 
linha, veio até aqui e Ele disse: “Senhor, Tu me curarás?”. O que você acha que Jesus diria a eles? 

Ele dizia: "Não posso. Eu já fiz isso. "Quando Jesus morreu no Calvário, Ele curou todos os 
enfermos que acreditaram que Ele fez isso por eles então (I Pedro 2:24). Isso está certo?  

E se o pecador subisse aqui para a plataforma e Jesus estivesse de pé aqui. Diga: "Jesus, você vai me 
salvar?" Ele dizia: "Bem, filho, Eu te salvei dezanove cem anos atrás. Você aceita agora? " Se ele 
dissesse: "Bem, quero que faça isso agora". Ele dizia: " Eu já fiz isso." 

Se qualquer pessoa lhe disser que pode salvá-lo ou curá-lo, é um erro, porque ninguém pode fazer o 
que já foi feito. Vejo? Jesus morreu para salvar, pecadores e curar pessoas enfermas. E Ele está 
sentado hoje ao lado direito de Deus como um Sumo Sacerdote ( ROM. 8: 31-34) Quem pode ser 
tocado pelo sentimento de nossas enfermidades. Isso está certo? Fazendo o quê? Intercessões 
sobre nossa confissão. Veja? Ele não pode fazer nada por você até que primeiro você acredite em 



seu coração que Ele fez isso, e depois dizer que Ele fez. E o minuto que você creia e diga, então 
diante de Deus, Ele diz que está certo. Ele está lá para fazer intercessão pela sua confissão. 

Agora, você poderia vir ao altar aqui e gritar, e chorar, e andar para cima e para baixo, no chão e 
gritar: “Deus, salve-me um pecador”. Isso não daria um pontinho de bom. Mas você nunca pode ser 
salvo até que primeiro acredite e depois confesse. Isso está certo? E se você está apenas fazendo 
isso de sua cabeça, bem, não importam. Se você está fazendo isso de coração, está estabelecido 
bem aí. Tem que ser. Nova pessoa regenerada naquele momento ... ( II Cor. 5:17). "Aquele que ouve 
Minhas Palavras e crê Naquele que Me enviou tem (agora mesmo) Vida eterna e nunca perecerá, 
mas passou da morte para a vida "(João 5:24), só porque você cré. E tudo. 

A mesma coisa pela cura divina. Você não tem que estar aqui na plataforma. Você apenas creia 
exatamente onde você está assentado. Olhe para Jesus e diga, "Eu agora acredito e aceito. E você é 
meu curador agora."  

Naquele mesmo minuto, Ele confessa a mesma coisa diante do Deus Todo-Poderoso, dizendo: 
"Pelas minhas pisaduras o reconheço curado." ( Isaías 53: 5). Veja? E você é tão certo para ficar 
bem, assim como Ele é Deus. Ele tem que. Deus simplesmente não pode dizer algo e retirá-lo; Ele 
tem que guardar Sua Palavra. Posso dizer algo e voltar atrás; vocês podem também, mas ele não 
pode. Ele é Deus, uma vez falado, isso resolve tudo. Tudo certo. [ 16] 

E a Palavra é uma Semente ( Lucas 8:11). E a semente no tipo certo de solo crescerá, se você não 
desenterrá-la todas as manhãs para descobrir se é crescido ou não. Você acabou de plantar, confie-
o a Deus e deixe-o assim. Essa é a maneira de deixá-lo crescer, apenas deixá-lo do jeito que está no 
solo. E é aí que está deveria ser, a base do seu coração. Fé é regá-lo de hora em hora, dizendo: "Se 
Deus disse, é meu!" Essa é a maneira de fazer isso. [ 17] 

Mas se algo pode arrancar aquelas ervas daninhas, se Deus por Sua graça; não o pregador, não mais 
ninguém. Mas Deus pode colocar em seu coração uma revelação, de que, “Eu vou ficar bom,” não 
há nada que irá mantê-lo sentado aí. Não há nada que possa te segurar aí, você vai ficar bem! Mas 
até isso acontecer, você vai se assentar exactamente onde o médico diz que você vai se assentar; 
até que isso aconteça. Isso tem que ser revelado. É a graça de Deus que o revela (João 14:21; I 
Pedro 1:13). [ 11] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 
724] 


